

## BAUTISMO, EUCARISTIA Y MINISTERIO

### Una respuesta católica. 1987

La respuesta de la Iglesia Católica al documento *Bautismo, Eucaristía y Ministerio* (Lima 1982), de la Asamblea Plenaria de Fe y Constitución, conocido con el nombre de sus siglas (BEM), fue fechada el 21 de Julio de 1987 y enviada a Ginebra el siguiente mes de Agosto. La elaboración de esta respuesta no pudo concluir hasta que las Conferencias Episcopales católicas, algunas Facultades de Teología y otros organismos hubieron concluido el estudio del BEM. Un proceso largo y laborioso. Todas las respuestas, solicitadas por el Secretariado para la Unidad, fueron estudiadas por teólogos consultores de este organismo vaticano, los cuales elaboraron un anteproyecto de respuesta oficial católica al documento ecuménico. Este anteproyecto fue revisado y enriquecido por la Congregación para la Doctrina de la Fe, llegándose finalmente al documento enviado a la Comisión de Fe y Constitución.

Entre las diversas respuestas preparatorias del trabajo vaticano figura la de la Conferencia Episcopal Española, publicada en su día en el órgano de la Comisión de Relaciones Interconfesionales, y elaborada por teólogos y obispos de esta Comisión episcopal y de la Comisión para la Doctrina de la Fe de la Conferencia. Véase esta respuesta en *Boletín Informativo* (1986) 3-6.

*Diálogo Ecuménico* dedicó la atención debida al importante documento BEM, sumándose a su análisis y recepción. Cf. *Diálogo Ecuménico* 18 (1983), donde además de hallar el texto de Lima 1982, el lector podrá encontrar artículos de los profesores *D. Borobio*, *D. Salado Martínez* y *M. M.<sup>a</sup> Garrigo Guembe* sobre distintos aspectos del documento ecuménico. El texto del mismo fue incorporado por